

COMMUNIQUE

Cayenne, le jeudi 18 mai 2017

Epidémie de conjonctivite d'origine virale en Guyane : l'ARS rappelle les mesures de précaution afin de prévenir la transmission

Une épidémie de conjonctivite d'origine virale est actuellement en cours en Guyane. Les symptômes se traduisent notamment par des yeux rouges, des larmoiements, des picotements et parfois des irritations.

Les virus n'étant pas sensibles aux antibiotiques, ces derniers ne doivent pas être utilisés (même en collyre ou pommade), sauf en cas de prescription médicale.

Afin de faciliter la guérison et d'éviter la transmission de la maladie, il est recommandé d'adopter des mesures simples, si vous ou un membre de votre entourage êtes concernés :

- **Lavez-vous soigneusement et régulièrement les mains avec du savon durant trente secondes,**
- **Rincez-vous abondamment et fréquemment les yeux avec du sérum physiologique, en vente en pharmacie ou parapharmacie,**
- **Avant toute administration d'un collyre prescrit par votre médecin, lavez-vous les mains et rincez-vous l'œil abondamment avec un sérum physiologique,**
- **Evitez de vous frotter les yeux, vous pourriez aggraver l'inflammation et contaminer votre entourage par l'intermédiaire de vos mains porteuses du virus,**
- **Si vous êtes porteurs de lentilles de contact, ne les utilisez plus jusqu'à la guérison complète.**

En cas de doute, il convient de consulter son médecin traitant.